

Dankbar und traurig nehmen wir Abschied von

Ihrer Hoheit  
**Herzogin Marie Alix**  
zu Schleswig-Holstein-Sonderburg-Glücksburg

\* Bückeberg 2. 4. 1923 † Bienebek 1. 11. 2021

Herzogin Marie Alix hat Louisenlund auf ihre unverwechselbar herzliche und humorvolle, bodenständige und zugleich weltoffene Weise gestaltet und geprägt.

Seit der Gründung des Alt-Lousenlunder Bundes vor 60 Jahren hat sie als Ehrenmitglied unserer Alumni-Vereinigung angehört und sie begleitet.

Wir verlieren mit ihr ein großes Vorbild an Menschlichkeit,  
Enthusiasmus und Zugewandtheit.

Sie wird der großen Louisenlunder Gemeinschaft sehr  
fehlen, in unseren Herzen aber weiterleben.

Unser Mitgefühl gilt der herzoglichen Familie.



Im Namen aller ehemaligen Schülerinnen und Schüler des Internats Stiftung Louisenlund  
**Alt-Lousenlunder Bund e.V.**  
Der Vorstand